El Edén De Satanás No 90 La Semilla De Dios Conocerá El Alfa Y La Omega

Gemelos No 25 Características Identificables No 13 19 de febrero, 2023 Pastor, Brian Kocourek

Ahora eso nos lleva al Apocalipsis Alfa y Omega **22:13** Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último.

Apocalipsis 21:6 Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin. Al que tuviere sed, yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida.

Apocalipsis 1:11 que decía: Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el último. Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a las siete iglesias que están en Asia: a Éfeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea.

Apocalipsis 1:8 Yo soy el Alfa y la Omega, principio y fin, dice el Señor, el que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso.

De su sermón La Obra Maestra 64-0705 P:99, el hermano Branham dice: "El Alfa y el Omega son lo mismo. Él dijo: "Yo Soy Alfa y Omega". El no dijo nada de entre los dos. "Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo". ¡Eso es! El primer ministerio y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el último Mensaje son la misma cosa. "Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega". "Habrá un día que no podrá ser llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz". ¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, podríamos quedarnos horas en eso.

En el párrafo justo antes de eso, dijo La Obra Maestra 64-0705 P:98 "La Palabra ha llegado a ser carne, exactamente como el prometió en Lucas 17 y Malaquías 4, y demás. ¿Ven? Correcto. Apocalipsis... Toda la verdadera Vida que estaba en el tallo, en la borla y en el forro, ahora se está reuniendo en la Semilla, lista para la resurrección, lista para la cosecha. El Alfa se ha convertido en Omega. El primero se ha convertido en el último, y el último es el primero. La Semilla que entró, ha pasado por un proceso y se ha convertido en Semilla otra vez. La semilla que cayó en el huerto del Edén y murió allí, regresó (de aquella semilla imperfecta que murió allí)—regresó a la Semilla perfecta—el Segundo Adán.

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:95 Fíjense, ahora, ellos le habían hecho a El exactamente lo que los profetas dijeron que harían, exacto como le están haciendo hasta este mismo día en la Edad de Laodicea. Si quieren verlo, lean Apocalipsis 3: "Ciega, desnuda, y no lo sabe. Rechazando a Cristo..." Cuando El comience a revelarse nuevamente a la semilla, la misma que entró en la tierra regresa para ser la Novia; sólo la Novia y el Novio, es la misma carne y sangre, el mismo ministerio, y las mismas cosas, haciendo exactamente lo que El hizo—el Espíritu. Y aquí están personificando y haciendo todo lo demás, y cada uno tiene su propio libro y corriendo, y esto. Y, oh, Uds. nunca han oído tales sensaciones: "Y yo puedo oler"; o el otro, con todo esto, aquello. ¡Tan inescritural como puede ser!

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:40 Ahora, nos damos cuenta que estamos viviendo en un tiempo tremendo y en un gran tiempo, cuando las

verdades de esta Biblia. Los creyentes han visto eso vindicado, la propia vindicación de Ello es la evidencia que Dios está en Ella. ¡Absolutamente! Es entonces que la Palabra prometida...que la promesa de Dios es dada a conocer. La simiente ha brotado, y ellos la ven y la creen. Otros simplemente no pueden verlo, de alguna manera se quedarán sentados, mirando. Saben, yo he predicado lo suficientemente duro para—para...a través de este país, que no debería haber una sola mujer con cabello corto en todo el país. Pero, cada vez cuando regreso, hay más. ¿Qué es lo que sucede? ¡Algo anda mal! ¡Uds. saben que la Palabra lo dice! Uds. dicen: "Pues, eso no importa nada". ¡Importa mucho!

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 65-0718M P:88 La Palabra, el Mensaje del atardecer, debe producir resultados del atardecer. El Mensaje del atardecer debe sembrar Semilla del atardecer, no semilla de la mañana. ¡Semilla del atardecer</mark>! ¿Es correcto eso? La escena del mediodía, sus simientes allá atrás, eran la denominación, murió, pereció. Pero el Mensaje del tiempo del atardecer mostrará Luz del atardecer, mostrará resultados del tiempo del atardecer; ¡el Mensaje del tiempo del atardecer! En el tiempo de Jesús, el mensaje del mediodía, mostró resultados del mediodía. El mensaje del principio mostró los resultados del principio, hizo la creación. El hizo a Su Hijo a Su propia imagen, en el mediodía. En el tiempo del atardecer El forma una Novia para El. ¿Ven? ¿Por medio de qué? De Su Palabra. ¿Cómo formó El la tierra? ¿Cómo la habló El a existencia? ¡Por medio de Su Palabra! ¿Quién era Su Hijo? ¡La Palabra! "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios. Y el Verbo fue hecho carne y habitó entre ellos". ¿Cómo se va a llevar El a Su Novia? Por medio de la Palabra; no por medio de un carro nuevo, no por medio de la idea de algún teólogo. Pero de acuerdo a Su Palabra El la identificará a Ella. No le pongan una cosa a Ella ni le guiten una cosa a Ella ahora. Déjenla como está. ¿Ven?

Casamiento Y Divorcio 65-0221M P:32 Dios recetó el remedio para el pecado. Escuchen bien. Dios nos dio el remedio de cómo poder aniquilar el pecado de la tierra, pero el hombre terrenal no quiere aceptar el remedio de Dios. Dios también nos ha dado un remedio y una manera de cómo podemos casarnos con nuestras esposas y vivir con ellas, pero el hombre no quiere aceptar el remedio de Dios, no quiere aceptar Su Palabra en cuanto a eso. Jesús ha dicho esto y nos hace recordar Sus Palabras, sabiendo que Él dijo: "Los cielos y la tierra pasarán, pero Mis palabras no pasarán". La pregunta, la respuesta verdadera a la cual Jesús desea que volvamos, es que volvamos al principio. Lo cual estaría en Génesis. Porque la palabra Génesis es el libro simiente para toda pregunta en la Biblia. Y uno siempre tiene que volver y examinar la semilla para así saber qué clase de semilla está sembrada en el campo, para saber qué cosecha va a tener.

Por eso salió sembrando la semilla de la palabra, pero la semilla no es la manifestación. Sigue siendo la Semilla. Todavía está en forma de semilla, y miran a la semilla, y la pierden en su forma manifestada.

Expectación 61-0207 P:32 Pero esta es la comisión: "Id por todo el mundo y predicad el Evangelio". ¿Qué es el Evangelio? No únicamente la Palabra, Pablo dijo, sino la manifestación de la Palabra. "El Evangelio no llegó a vosotros en Palabra solamente, sino también en poder y demostración del Espíritu Santo". En otras palabras: "Id por todo el mundo y demostrad el poder de la resurrección. Estas señales

seguirán a los que creen". Sólo enseñando la Palabra no lo hará; Uds. tienen que tener el poder del Espíritu Santo detrás de esa Palabra para hacerla que viva otra vez. ¡Amén! Vendrá a vida.

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:84 Jesús, cuando El viniera, El debería ser un profeta. ¡Eso es correcto! Y hoy, antes que Jesús venga otra vez, la plena manifestación de la persona de Jesucristo debe ser manifestada en carne. ¡Piénsenlo! Jesús dijo: "Como fue en los días de Sodoma, así será en la venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado". ¿Qué es revelado? Descubrir, dar a conocer. El secreto ha sido manifestado, revelado. En el día en que el Hijo del Hombre sea revelado, el mundo estará en una condición sodomita.

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P:84 No importa cuantos personificadores falsos se levanten, aquellos Jannes y Jambres con todos sus trucos para hacer todo lo que hacía Moisés, nada de eso pudo moverlo a él o a Aarón. Ellos sabían de dónde... Como Job, ellos sabían de Quién venía su inspiración. Ellos sabían que era ¡ASI DICE EL SEÑOR! Y la misma Biblia que habló de ellos, dice: "Ellos vendrán en los últimos días, personificadores". Aquellas denominaciones religiosas, cuando algo comenzó... ¿Quién comenzó primero, Moisés o ellos? Si ellos hubiesen comenzado primero, Moisés hubiera sido el imitador. Ahora tenemos toda clase de discernidores, y de todo, tratando de desviar su mente de la cosa genuina de Dios, la cual Dios ha probado ser Verdad por medio de Su Escritura. "Hemos escuchado de esto con nuestros oídos, y ahora lo vemos con nuestros ojos". ¡Amén! ¿Lo creen? ¿De todo corazón? ¡Inspiración! Y en aquel día, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado, un Hijo de Hombre, Jesucristo, hecho manifiesto entre Su pueblo.

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P:60 Ahora, nosotros hemos escuchado que en los últimos días el Hijo del Hombre vendría entre Su gente y que se revelaría a Sí mismo a la gente, del mismo modo en que lo hizo antes de la destrucción de Sodoma. El Hijo del Hombre, ¿qué hizo? El conocía los secretos que estaban en el corazón de Sara. También le dio la promesa a Abraham. Abraham había escuchado la Voz de Dios, y quizás lo había visto a El de muchas maneras distintas (yo no sé cómo le hablaba El, si fue por sueños o por profecías), pero esta vez él lo vio a Él. "Yo había escuchado de Ti, pero ahora te veo". Y la iglesia ha escuchado acerca de Dios, han leído acerca de Él y lo que Él ha hecho, y las promesas que El hizo, pero ahora le vemos a Él con nuestros ojos, igual que Job, "Yo había escuchado de Ti, pero ahora te veo". ¡Oh, qué diferente!

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P:53 Ahora, cuando la inspiración le impactó, con eso tuvo. ¡El entonces lo tenía! Ahora nos damos cuenta que viene un tiempo de estas crisis cuando la presión está encima. Y miren alrededor hoy, vean la condición en que vivimos. ¿No estamos viviendo en una moderna Sodoma y Gomorra? ¿No ha vuelto el mundo? Allá fue un mundo gentil que fue destruido por fuego. ¿No dijo Jesús en San Lucas capítulo 17, en los versículos 28, 29 y 30, que: "Así como fue en los días de Sodoma así también será en la venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado"? ¿Qué es "revelado"? Es un secreto dado a conocer, una revelación; es para revelar o dar a conocer un secreto. Ahora, estas cosas que han estado escondidas a través de las edades de la iglesia, ahora están siendo

reveladas, dadas a conocer. Ahora, nosotros pudiéramos decir eso, pero si Dios no respaldara eso, estaría errado. Vean, **Dios no necesita que nadie interprete Su Palabra, Él es Su propio intérprete**. Él dijo: "**Una virgen concebirá**", y ella lo hizo. Él dijo: "**Que sea la luz**", y la hubo. Y nosotros no estamos viviendo en la edad de Lutero, o la de Wesley o la edad pentecostal. La edad pentecostal fue sólo una restauración de los dones volviendo a la Iglesia, pero estamos viviendo el tiempo del atardecer, estamos viviendo en el tiempo del llamamiento fuera de la Novia.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 65-1127B P:88 Ahora, Él lo prometió, así que eso establece a la Biblia exactamente para este día, y a la Sodoma y Gomorra. Y Elías no fue... Ese no era Elías; era el Espíritu de Dios sobre Elías; Elías solo era un hombre. Ahora, hemos tenido muchos Elías y abrigos de Elías, y mantos de Elías, y cuanta cosa de Elías; pero el Elías de este día es el Señor Jesucristo. Él vendrá conforme a Mateo el diecisie-... Lucas 17:30, es, el Hijo del Hombre Se manifestará entre Su pueblo. No un hombre, ¡Dios! Pero eso acontecerá a través de un profeta. Ahora, Él nunca tuvo dos profetas mayores al mismo tiempo, nunca, en el mundo. ¿Ven? No importa cuánto hayan... dos—dos cabezas no pueden... Tiene que ser una cabeza. Dios necesita a un hombre bajo Su control. ¿Ven? Hay un Dios; fue Padre, Hijo y Espíritu Santo, pero un Dios sobre todo, fíjense, y sencillamente usó esos oficios. Igual ha hecho Él con Elías, el Espíritu de Elías; Él usó ese Espíritu, pero el mismo Dios controlándolo todo el tiempo para cumplir Su Palabra.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 65-1127B P:60 Ahora, pero Dios tiene establecida Su Palabra, y ha sido así en todas las edades. Su previo conocimiento ha hecho que Él establezca en la iglesia, y en las personas, ciertas cosas que Él hizo desde el principio. Y entonces el Evangelio que está siendo predicado a esa edad solo les es revelado a esas ciertas personas, los demás no Lo entienden. ¿Ven? "Te alabo, Padre, que has escondido estas cosas de los ojos de los sabios y entendidos, y las revelaste a niños que aprenden". ¿Ven?, eso es predestinación. No que Él lo haya hecho, por decir: "Lo escogeré a Ud., y no a Ud.". Por Su previo conocimiento, Él sabía lo que Ud. haría. Él, al ser infinito...

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:84 Jesús, cuando El viniera, El debería ser un profeta. ¡Eso es correcto! Y hoy, antes que Jesús venga otra vez, la plena manifestación de la persona de Jesucristo debe ser manifestada en carne. ¡Piénsenlo! Jesús dijo: "Como fue en los días de Sodoma, así será en la venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado". ¿Qué es revelado? Descubrir, dar a conocer. El secreto ha sido manifestado, revelado. En el día en que el Hijo del Hombre sea revelado, el mundo estará en una condición sodomita. La tenemos, ¿no es así? ¡Sí! ¿Cuántos creen eso? Está en una condición sodomita. ¡Y eso es exactamente correcto! Miren cómo está ahora. Recuerden, siempre hay tres grupos de personas en cada grupo de personas que se reúne, esos son: manufacturados, incrédulos, y creyentes. Los tenemos en cada grupo. Siempre han existido. Estaban los sodomitas, estaba—estaba el lotista, y estaba Abraham.

He Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P:84 ¿ Quién comenzó primero, Moisés o ellos? Si ellos hubiesen comenzado primero, Moisés hubiera sido el imitador. Ahora tenemos toda clase de discernidores, y de todo, tratando de desviar su mente de la cosa genuina de Dios, la cual Dios ha probado ser Verdad por medio de Su Escritura. "Hemos

escuchado de esto con nuestros oídos, y **ahora lo vemos con nuestros ojos**". ¡Amén! ¿Lo creen? ¿De todo corazón? ¡Inspiración! Y en aquel día, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado, un Hijo de Hombre, Jesucristo, hecho manifiesto entre Su pueblo.

Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P:140 Ahora, para que puedan entender, porque yo he predicado las Escrituras, aquí: "Como fue en los días de Sodoma, así será en la venida del Hijo del Hombre". ¿En los días en que la iglesia está siendo revelada? ¡No! "En los días en que el Hijo del Hombre está siendo revelado". ¿Qué es revelado? ¡Dado a conocer! ¿Correcto? ¡Revelado! Los días en que el Hijo del Hombre está siendo revelado, será un día como el de Sodoma y Gomorra. ¿Correcto? Ahora, miren lo que sucedió. Tenían dos mensajeros principales allá en Sodoma y Gomorra, porque allá había un gran grupo de Cristianos tibios. ¿Correcto? Y tenían dos mensajeros principales (ahora escuchen atentamente) allá en Sodoma y Gomorra, predicando. Pero uno se quedó allá con el grupo de Abraham. ¿Correcto?

Mateo 24:24 Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. **25** Ya os lo he dicho antes.

1 Juan 4:1-6 1 Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios; porque muchos falsos profetas han salido por el mundo. 2 En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en carne, es de Dios; 3 y todo espíritu que no confiesa que Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. 4 Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo. 5 Ellos son del mundo; por eso hablan del mundo, y el mundo los oye. 6 Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error.

1 Juan 3:7 6 Todo aquel que permanece en él, no peca; todo aquel que peca, no le ha visto, ni le ha conocido. 7 Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.

Malaquías 3:16-18 16 Entonces los que temían a Jehová hablaron cada uno a su compañero; y Jehová escuchó y oyó, y fue escrito libro de memoria delante de él para los que temen a Jehová, y para los que piensan en su nombre. 17 Y serán para mí especial tesoro, ha dicho Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe; y los perdonaré, como el hombre que perdona a su hijo que le sirve. 18 Entonces os volveréis, y discerniréis la diferencia entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve.

Ezequiel 44:23-24 23 Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo y lo profano, y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio. **24** En los casos de pleito ellos estarán para juzgar; conforme a mis juicios juzgarán; y mis leyes y mis decretos quardarán en todas mis fiestas solemnes, y santificarán mis días de reposo.

Hebreos 12:1-2 1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, 2 puestos los ojos en Jesús, el autor

y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

Filipenses 1:6 estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;

Mirarán hacia adelante o hacia atrás y no verán la Palabra para su día.

Juan 8:18-19 18 Yo soy el que doy testimonio de mí mismo, y el Padre que me envió da testimonio de mí. **19** Ellos le dijeron: ¿Dónde está tu Padre? Respondió Jesús: Ni a mí me conocéis, ni a mi Padre; si a mí me conocieseis, también a mi Padre conoceríais.

1 Corintios 2:8 8 la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria.

Juan 9:28-29 28 Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros, discípulos de Moisés somos. **29** Nosotros sabemos que Dios ha hablado a Moisés; pero respecto a ese, no sabemos de dónde sea.

Hechos 6:10 Pero no podían resistir a la sabiduría y al Espíritu con que hablaba. **11** Entonces sobornaron a unos para que dijesen que le habían oído hablar palabras blasfemas contra Moisés y contra Dios. **12** Y soliviantaron al pueblo, a los ancianos y a los escribas; y arremetiendo, le arrebataron, y le trajeron al concilio.

Oremos

Traducido Por: Hno. Mario Nina Febrero, 2023 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia